Nicht zu glauben!



Im Moment grassieren zahlreiche Verschwörungstheorien, von denen man sich kaum vorstellen kann, dass wirklich jemand diesen Quatsch glaubt. Aber solch einen Irrsinn gab es schon immer. Denken Sie nur an die Hexenverfolgung im Mittelalter. Sie hatten angeblich einen Pakt mit dem Teufel geschlossen. Damals glaubte so ziemlich jeder, dass Naturkatastrophen und Krankheiten von "Hexen" verursacht werden. Wir wissen, wohin das geführt hat. Auch wenn wir heute aufgeklärter sind und uns nicht mehr so leicht einen Bären aufbinden lassen, funktioniert das Prinzip anscheinend immer noch. Gerade in einer Krise liefern Verschwörungstheorien wunderbar einfache Antworten auf komplexe Fragen, auf die es aber keine einfachen Antworten gibt. Obendrein kann man so auch eindeutig die Feinde identifizieren, wie zum Beispiel Bill Gates, der angeblich eine Impfdiktatur plant und dann die Menschen mit implantierten Mikrochips kontrollieren möchte. Oder Angela Merkel, die mit ihm unter einer Decke steckt.

Jeder sehnt sich zurzeit nach Antworten, aber solche müssen es nun wirklich nicht sein. Sie führen zu Hass und Gewalt. Auch wenn man manchmal nicht alle Fragen beantworten kann, korrekte Informationen sind genau so leicht zu finden wie Fake News. Und die recherchieren wir für Sie!

Viel Spaß beim Lesen!



Sabine Breuer | Apothekerin, Chefredakteurin

Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke